

LA TERCERA (STGO-CHILE)				17.08.2003
12.59x9.93	2	Pág. 9		2826124-5

6 1 2 4

ALCALDE REGRESO AYER CON SU ESPOSA DE UN VIAJE DE UNA SEMANA AL CARIBE MEXICANO

## Lavín: “Propuesta permite que chilenos se reconcilien de verdad”

El alcalde Joaquín Lavín regresó ayer a Santiago tras pasar una semana disfrutando junto a su esposa, Estela León, de las cálidas aguas del caribe mexicano. Aunque en un comienzo se excusó de comentar la propuesta de Ricardo Lagos sobre derechos humanos, argumentando que sólo había visto algunos extractos por internet, tras conversar algunos minutos por celular, el líder de la Alianza por Chile valoró la iniciativa. “Es una propuesta moderada, equilibrada y era difícil conciliar los planteamientos de sectores tan diversos. Pero él supo recoger aspectos de todos ellos y ha concitado un respaldo unánime”.

El edil capitalino agregó que “es algo que permite, 30 años después del 11 de septiembre, que la sociedad chilena se

reconcilie de verdad”.

Aunque destacó la importancia de que el timonel UDI, Pablo Longuiera, haya “puesto sobre la mesa” el tema de DD.HH., afirmó que “los méritos son de todos”.

Lavín también se manifestó comprensivo frente a la decisión del gobierno de no considerar el pago de indemnizaciones a los familiares de las víctimas, uno de los aspectos principales contemplados por el proyecto de la UDI. “Cuando se trata de reparación uno siempre habría querido más, pero es el Presidente quien tiene que calificar cuáles son las verdaderas posibilidades que el país tiene de reparar en estos momentos y, en ese sentido, apoyo su propuesta”.